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Exma. Sra.

Presidente da Assembléia Legislativa da
Região Autônoma dos Açores

Requerimento
(O Governo Regional não age no sentido de impedir o estado de

agravamento da lagoa do Caldeirão)

Em resposta ao Requerimento n.° 309/XI - "Eutrofização da lagoa
do Caldeirão" o Governo comprometeu-se a realizar ações de intervenção
direta na área drenante da lagoa do Caldeirão e, assim, "reduzir os
impactos da poluição difusa, que passam pela construção de
barreiras/açudes de retenção de caudal sólido e outras intervenções em
pontos críticos de pastagens e de erosão intensa". A verdade é que não
desenvolveu nenhuma destas ações.

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais
aplicáveis, requeiro que me sejam prestadas as seguintes informações:

1. Pòr que razão o Governo Regional continua a não realizar
nenhuma intervenção para impedir o agravamento do estado de
eutrofização da lagoa do Caldeirão?

2. Para quando está prevista efetivamente a intervenção?

3. Uma cópia do relatório que descreve a situação em que se
encontra a lagoa do Caldeirão, das ameaças que enfrenta e de
todas as soluções técnicas que é possível aplicar.

Corvo, 28 de setembro de 2020

O Deputado do PPM,

Paulo Estevão
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